

Decide MLB proceder con la temporada 2020



La Habana, 23 Jun (PL) La organización de las Grandes Ligas del béisbol de Estados Unidos (MLB) decidió proceder con la temporada 2020 de manera unilateral, tras permanecer los desacuerdos con el Sindicato de Jugadores.

La Asociación de Jugadores de MLB nos informó que rechaza la base de un acuerdo desarrollada por el Comisionado Rob Manfred y Tony Clark. Estaría de más decir que estamos decepcionados con este acontecimiento, explica el ente rector de las Mayores en un comunicado.

La nota explica que 'esa base para un acuerdo les brindaba a MLB y sus jugadores una oportunidad de trabajar juntos para confrontar las dificultades y los retos presentados por la pandemia'.

Además, añade, le daba a los fans la oportunidad de ver un nuevo y emocionante formato de posttemporada, y les ofrecía a los peloteros beneficios significativos, incluidos salarios generales prorrateados de un 104 por ciento y 33 millones de dólares de avances de salarios condonados, que incrementaría el pago a los jugadores de Grandes Ligas en un 61 por ciento.

Según MLB, los dueños de los 30 clubes de la gran carpa votaron de manera unánime a favor de proceder con la temporada, pese al desacuerdo con el Sindicato de Jugadores y a la tensa situación que se vive en Estados Unidos por la pandemia del nuevo coronavirus.

Así, recalcan los responsables de las Grandes Ligas, la temporada de MLB pudiera arrancar a finales de julio con un formato de 60 juegos.

MLB le dio un ultimátum al Sindicato que dirige Tony Clark hasta mañana a las 17:00, hora local, para conocer 'si los jugadores podrán presentarse a los campamentos dentro de siete días (antes del 1 de julio)'.

Asimismo, le dio ese mismo plazo para saber 'si la Asociación de Jugadores estará de acuerdo con el Manual de Protocolo de salud y seguridad para darnos la mejor oportunidad de realizar y completar nuestra temporada regular y postemporada'.

La temporada 2020 de las Grandes Ligas debió arrancar en marzo último, pero la irrupción de la pandemia del nuevo coronavirus provocó la paralización de todos los deportes en Estados Unidos.

Desde entonces, la MLB y el Sindicato de Jugadores sostuvieron decenas de reuniones para acordar los términos económicos y de cantidad de juego de la campaña, sin llegar a ningún acuerdo hasta este lunes.

Varios medios de prensa estadounidenses advierten de la posibilidad de una huelga que evite la realización de la temporada por la división de criterios imperante entre jugadores y dueños, algo que ya ocurrió en 1994 en ese campeonato beisbolero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226542-decide-mlb-proceder-con-la-temporada-2020>



Radio Habana Cuba